

SAT PRESENTA AVANCES DE PROYECTOS DE MODERNIZACIÓN INTEGRAL ADUANERA

Guatemala, 5 de febrero de 2021. La Superintendencia de Administración Tributaria -SAT- con asistencia técnica coordinada con la Oficina Técnica del Tesoro de los Estados Unidos de América -OTA- y el Programa Umbral de la Millennium Challenge Corporation -MCC-, administrado por el Programa Nacional de Competitividad -PRONACOM-, presentó este día el estado situacional de 5 proyectos de Modernización, enmarcados en el eje de fortalecimiento del Control Aduanero.

Dentro de los proyectos incluidos en la asistencia técnica recibida, se encuentran:

- La Base de Valor, que fue implementada y está funcionando desde el 2018
- Hoy, da inicio la primera fase de Automatización de Dictámenes Técnicos y Plan Piloto del nuevo modelo de Despacho de Graneles Secos.
- En OEA Terpac – Pilar III del Marco SAFE (Asociación Aduanas – Otras autoridades)
- DAT Empresa Portuaria Quetzal – Pilar II del Marco SAFE (Asociación Aduanas-empresas).
- Proyectados para diciembre 2021: Descripciones Mínimas en incisos de riesgo de la – DUCA- y Modelo de Duda Razonable – Implementación 2021.

El Superintendente de Administración Tributaria, Marco Livio Díaz Reyes, agradeció el apoyo y asistencia técnica de las instituciones involucradas y de personal interno de SAT, indicando que estas acciones contribuyen al fomento del cumplimiento voluntario de parte de los contribuyentes.

El Intendente de Aduanas, Werner Ovalle Ramírez, resaltó que estos proyectos se enmarcan en la lucha contra la defraudación, articulados con otros proyectos contra el contrabando, contenidos en la Política Nacional de Prevención y Combate de la Defraudación y el Contrabando Aduaneros.

Por su parte, el Comisionado Presidencial para la Competitividad e Inversión, Rolando Paiz, indicó que desde PRONACOM se tiene claro que los puertos y las aduanas son claves para mejorar la competitividad de Guatemala, ya que los procesos aduanales pueden reducir tiempos y costos en las importaciones y exportaciones. Por eso, a través del Programa Umbral de MCC, se continuará apoyando para mejorar más procesos que impacten en la recaudación tributaria y en la facilitación y transparencia del comercio internacional.

La actividad fue presidida por el Superintendente Marco Livio Díaz Reyes, el Intendente de Aduanas, Werner Ovalle Ramírez; acompañados del Comisionado Presidencial de PRONACOM, Rolando Paiz; el Gerente de Empresa Portuaria Quetzal, y representantes del OEA Terpac y de Cámara de Industria de Guatemala.